

Pengenalan Makna Logo, Bupati Launching Program Luwu Timur Inspiring Saat Rakor OPD

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 6, 2021 - 05:22



LUWU TIMUR - Bupati Luwu Timur, H. Budiman melaksanakan kegiatan soft launching logo “Luwu Timur Inspiring” saat rapat koordinasi dengan OPD di Aula Rujab Bupati, Senin (5/7/2021).

Kegiatan itu dilaksanakan untuk melakukan pengenalan makna logo serta tujuan

Luwu Timur Inspiring nantinya pada program pemerintahan H. Budiman sebagai Bupati Luwu Timur.

Luwu Timur Inspiring ini adalah ide strategis yang digagas Bupati Luwu Timur. Dimana program pemerintah yang berjalan kedepannya bisa menginspirasi.

"Kita harap kemasam seluruh program yang kita jalankan ini bisa menginspirasi," kata Budiman.

"Program yang kita gagas ini tidak hanya diperuntukkan kepada OPD tetapi juga kepada siapa saja yang dapat memberikan inspirasi dan nantinya akan diberikan award setiap momen HUT Kabupaten Luwu Timur," tambahnya.

Pembicara soft launching, Haeril Alfajri menjelaskan program Luwu Timur Inspiring harus menjadi pusaka peradaban yang akan menjadi pedoman arah pembangunan Kabupaten Luwu Timur.

Pada program ini kata Hairil Pemkab Luwu Timur membentuk semacam dewan city branding yang akan mengawal implementasi dan internalisasi gerakan Luwu Timur Inspiring.

"Bagi seluruh pegawai pemerintahan dan pegawai melalui surat keputusan Bupati agar rumusan yang "Inspiring" ini tidak terbengkalai," kata Haeril yang juga merupakan Direktur Macca Indonesia (MIND) ini.

Lebih jauh Hairil menjelaskan bahwa target dari Luwu Timur Inspiring yakni memperkenalkan program dan keunggulan Luwu Timur secara global.

"Walau program LTI ini dibranding secara global tapi manfaatnya harus berdampak langsung ke masyarakat, olehnya itu di acara grand launching nantinya, mari kita satukan semangat, mari kita menggelorakan program Luwu Timur Inspiring ini," ujar Haeril.

"Kita yang hadir disini harus mensupport energi besar yang dibawa bupati," tambahnya.

Pada periode kepemimpinan Budiman, ada 15 program unggulan lintas sektor yang akan diwujudkan. Salah satu program unggulan Budiman adalah program Rp 1 miliar 1 desa untuk mewujudkan kemandirian desa kedepan.

"Momen peluncuran program 1 Miliar 1 Desa nantinya akan kita branding dengan baik sehingga membawa dampak global yang menginspirasi," tambahnya.

Selain itu tujuan dari program bantuan Rp 1 miliar 1 desa ini juga untuk menciptakan desa-desa mandiri di Luwu Timur dengan potensi desa masing-masing. (SH)